



ÖGK Gesundheitsbarometer

Die ÖGK in Zahlen:

Meilensteine 2023 für unsere Versicherten

Die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) ist eine der größten und leistungsfähigsten Sozialversicherungen Europas. Auch in diesem Jahr hat die ÖGK wieder viel geschafft:

7,5 Millionen



ÖGK-Versicherte

Das entspricht **82 Prozent** der in Österreich lebenden Menschen, die bei der ÖGK versichert sind. Dank der über **12.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter** werden sie in ganz Österreich optimal versorgt und betreut.



18,7 Milliarden Euro



für Gesundheitsleistungen

hat die ÖGK dieses Jahr für ihre Versicherten ausgegeben. **98 Prozent** der Versicherungsbeiträge werden in Leistungen investiert, die direkt bei den Versicherten ankommen.



+2

neue Vorsorgeleistungen

hat die ÖGK dieses Jahr im **Leistungskatalog** für ganz Österreich aufgenommen. **Ab 1.1.2024** werden **Computertomografien des Herzens (Coronar-CT) und Prostata-MRT** von der ÖGK übernommen.



50



37

+ 13

Primärversorgungseinheiten (PVE)

gibt es derzeit in Österreich – drei von ihnen sind auf Kinder- und Jugendheilkunde spezialisiert. **13 PVE wurden allein dieses Jahr neu eröffnet.** Zudem gibt es in **ganz Österreich 89 Gesundheitseinrichtungen der ÖGK** mit unterschiedlichen Schwerpunkten.



Teilnahmerecord

115.000



Die ÖGK hat diesen Sommer bereits zum achten Mal gemeinsam mit dem Dachverband der Sozialversicherungen, dem Sportministerium, der Wiener Gesundheitsförderung und den Sportverbänden die **Sommer-Tour „Bewegt im Park“** veranstaltet. **Der Rekord an Teilnehmerinnen und Teilnehmern wurde erneut um über 14.000 Sportbegeisterte und Neulinge übertroffen.**

Über eine halbe Million

Menschen

in Österreich arbeitet bereits in einem Betrieb mit einem Gütesiegel für Betriebliche Gesundheitsförderung



und 1.314 Betriebe haben ein Gütesiegel

Heuer wurden **470 neue Gütesiegel an österreichische Betriebe** verliehen.